

Artikel vom 20.12.2021

Antrag der städtebaulichen Bedarfsermittlung

Antrag der städtebaulichen Bedarfsermittlung



Antrag: Erläuterung im Gemeinderat der städtebaulichen Bedarfsermittlung für die nächsten Jahre

Hintergrund:

Der Gemeinderat soll am 29.11.2021 in der öffentlichen GR-Sitzung über die geplanten Städtebauförderungen 2022 abstimmen. Hierzu ist unserer Ansicht auch das Städtebauliche Gesamtkonzept der nächsten Jahre der Gemeinde Siegsdorf wichtig. Hierzu zählen auch die von der Gemeinde Siegsdorf geplanten Städtebauförderungen 2022/2023/2024 etc., um das Gesamtkonzept der Gemeinde erkennen und dann beurteilen zu können.

Antrag:

Erläuterungen im Gemeinderat der städtebaulichen Bedarfsermittlung für die nächsten Jahre.

Die CSU-Fraktion möchte die städtebauliche Bedarfsermittlung für 2022 **und die Folgejahre** wie im mitgesendeten Formular in der öffentlichen GR-Sitzung am 29.11.2021 samt Ablaufschema bitte

erläutert bekommen. Wir bitten dieses Formular (so wie es die Gemeinde Siegsdorf bearbeitet hat und bei der Städtebauförderung einreichen wird) dem Gemeinderat am 29.11.2021 vorzulegen.

Wir bitten die Kurzfristigkeit unseres Antrages zu entschuldigen. Wir weisen darauf hin, dass wir die Beschlussvorlage zur Städtebauförderung 2022 erst am Freitag 26.11.2021 erhalten haben.

Abgesehen davon, befürchten wir, dass bei einem Abbruch der „Neuen Post“ ohne gleichzeitig vorhandenes Gesamtkonzept der Entwicklung „Kardinal-von Faulhaberplatz“ (Fassadengestaltung des Neubaus/Neubauten, Oberflächengestaltung, Parkraumkonzept, etc.) eine längerfristige Baulücke entsteht. Uns ist auch nicht klar, ob nach dem Abbruch eine Baugrube belassen wird oder aufwendig und kostenintensiv das gesamte Abbruchareal temporär wieder aufgefüllt und verdichtet wird.

Herzlichen Dank für Ihre Bemühungen.

Dezember 2021, Die CSU-Fraktion Siegsdorf